



**Welches Instrument** könnte mein Kind erlernen? Darüber konnten sich Eltern zusammen mit ihrem Nachwuchs am „Tag der offenen Tür“ der Musikschule Rheingau e.V. im Gymnasium Eltville zwischen 14 und 17 Uhr informieren. Nicht selten gingen die Meinungen dabei auseinander. Meist gab es schon eine Tendenz bei den Eltern. Die Kinder waren da allerdings nicht immer mit den Eltern einer Meinung. Letztendlich wurde aber für die Interessierten dann doch das passende Instrument gefunden. Dank der guten und fachmännischen Beratung der anwesenden Musiklehrer. Möglichkeiten des Ausprobierens wurden für Schlagzeug, Cajon, Bongos, Congas, Djembé, Klavier, Geige, Trompete, Posaune, Kornett Euphonium, Klarinette, Saxophon, Gitarre, E-Gitarre, Quer- und Blockflöte sowie Gesang geboten.

(jh)

Rheingau - Echo vom 29.08.2019